

A la cima del cerro, específicamente, al punto que une la comuna de [#Cabildo](#) con [#Putaendo](#), llegó el alcalde de Cabildo [Víctor Donoso Oyanedel](#), la máxima autoridad comunal de [#Putaendo](#) Mauricio Quiroz, encargados de vialidad y la consultora a cargo del diseño de ingeniería, para analizar, en terreno, cuales serán las mejoras que se realizaran en la ruta conocida como “La Mostaza”, camino interior que une a las comunas de [#Putaendo](#), [#Cabildo](#) y [#Petorca](#).

“Estamos muy contentos, por la inversión que esta realizando el ministerio de Obras Públicas, por este primer paso, que es dar inicio al estudio de ingeniería (Estudio de 540 DÍAS) que va permitir mejorar esta ruta y re diseñarla, de un modo, que nos permita contar con la seguridad vial que este camino necesita y nos entregue la conectividad, tan importante y necesaria, entre las comunas de [#Putaendo](#), [#Cabildo](#) y [#Petorca](#), esta conectividad, permitirá el desarrollo de rutas turísticas, polos de desarrollo económico, en fin...una serie de buenas noticias, sostuvo el Alcalde Víctor Donoso.

Anuncio Patrocinado

Quien también se mostró muy satisfecho en esta actividad, fue el alcalde de Putaendo, Mauricio Quiroz, quién manifestó:

“Había un compromiso, y ese compromiso era...gestionar los recursos para realizar un re diseño de esta ruta, tan relevante para el desarrollo comercial, turístico y patrimonial de las comunas de Putaendo, Cabildo y Petorca, es por esto, que estamos muy esperanzados en poder consolidar esta ruta, que traerá beneficios para todos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Una vez finalizado los 540 días del estudio de ingeniería, comienzan las obras de ejecución, que serán informadas a la comunidad, para evitar cualquier molestia, en las personas que transitan por esta ruta.

y tú, ¿qué opinas?